
第５回平群町第６次総合計画等検討委員会 会議録 

 

【日時】令和５年３月 29日（水） 9：30～12：00 

【出席者】12名 

【欠席者】1名 

【事務局】まち未来推進室：４名、コンサル（ランドブレイン）：２名 

 

１．開会 

 

２．議事および報告事項 

①パブリックコメントの実施結果について（資料１） 

事務局： （資料説明） 

委員： （意見なし） 

 

②平群町第６次総合計画（最終案）について（資料２） 

事務局： （資料説明） 

松名委員： 25 ページについて、2032 年が 3032 年となっていたり、84 ペー

ジの指標の現状値についてもグラフと表の記載が異なっていた

りしている。もう一度必ず見返していただきたい。 

事務局： 数字について、再度全体的な確認を行う。また、誤字脱字等もあ

わせて確認と修正を行う。 

岡委員： 27 ページの将来都市計画構造図の中で、町の中心拠点は平群駅

と位置付けられており、駅の東側における市街地のあり方につい

て検討すると記載がある。具体的な計画や事業があるのであれば

教えていただきたい。 

111ページについて、コミュニティバス利用者の目標値が 20,000

人となっているが、妥当性はどこにあるのか。 

事務局： 将来都市計画構造図の記述は最新の都市計画マスタープランか

ら抜粋しており、東側の状況について事務局として具体的には把

握できていないため、具体的な計画や事業についてはお答えでき

ない。 

コミュニティバスの指標については、96 ページに記載があるが

コロナ禍以前には２万人近い乗降者があり、その水準に戻してい

きたいという意図で設定している。 

岡委員： 公共交通会議の委員をしている立場から、実現不可能な数字かと

思う。担当課に確認をお願いしたい。 
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事務局： テレワークの浸透など社会状況に即した目標設定を検討しても

らうように担当課へ伝えていたが、再度担当課に確認を行う。 

岡委員： 計画全体にわたって感じたことであるが、計画実施のための財政

的な背景がほとんど示されていない。緊縮財政を進めていかねば

ならない状況の中で、それについての記載がもう少しあっても良

いのではないかと感じた。 

  

中山委員長： 事務局で今一度、ご指摘の点と他の誤字脱字を含め全体的な確認

を行い、委員長が確認するということで一任いただいてもよろし

いか。 

委員： （全会一致） 

中山委員長： 誤字脱字等の修正をもう一度すべて確認し、そのうえでこの最終

案を答申するということでよろしいか。 

委員： （全会一致） 

 

３．答申 

中山委員長： （答申内容説明） 

山本委員： 端的にまとめられていると思う。特に３に挙げられている進行

管理については、第５次総合計画に少し欠けている部分である

と以前から認識していた。それを取り入れることにより、実践

的な計画であることが明文化されている案であり賛成である。 

事務局： それでは、町長へ答申を行うが、異議はないか。 

委員： （異議なし） 

  

中山委員長： （答申） 

西脇町長： （挨拶） 

 

４．その他 

事務局： （今後の予定及び挨拶） 

 

以上 


